

Cae Bolsa española ante caos político

CRISTINA DELGADO
EL PAÍS INTERNACIONAL

MADRID.- Las noticias de incertidumbre y vacío de Gobierno en España, tras las elecciones del domingo, no sentaron bien en el mercado.

La Bolsa española cayó ayer fuertemente, más de 3.6 por ciento, con lo que vuelve así a sus mínimos de septiembre.

Las agencias de calificación de riesgos también echaron sal a la herida.

Fitch, una de las grandes firmas del sector, emitió un informe que parecía advertencia.

“El resultado no concluyente de las elecciones generales de España aumenta los riesgos relacionados con una incertidumbre política prolongada”, reza el texto.

Para esta calificadora, encargada de señalar si una inversión es o no arriesgada, en España se abren dos opciones igualmente complicadas: repetir las elecciones o quedar bajo un Gobierno débil o “dependiente de los partidos más radicales”.

El temor de los inversionistas podría explicarse en parte por una posible alianza de Gobierno entre el Partido Socialista Obrero Español (PSOE) y Podemos.

Un pacto así podría intentar revertir las medidas de austeridad del Presidente del Gobierno español, Mariano Rajoy.